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调查对象-昆明市第一人民医院肝移植副院长赵永恒 

调查时间：2016年5月6日（+86-15877990896 ）  

 

内容提要： 

1.肝移植在做，今天就有一台肝移植，两台肾移植。 

2.包括当地医院这些我们通过发改委进行物价评估了，肝脏在整个获取费用上和保

存上是收十二万块钱。 

 

电话内容 

 

调查员：您好！您是赵永恒副院长吗？ 

赵永恒：我是。 

 

调查员：噢，刚才我妹妹给你打电话，贵阳介绍过来的，我是搞医的，他想让我问

问情况，就咱们这个医院现在肝移植还在做是吗？ 

赵永恒：还在做，今天就有一台，还有两个肾移植。 

 

调查员：那就说去了以后能等多长时间大约？ 

赵永恒：哦～他（她）什么血型？ 

 

调查员：B型。 

赵永恒：啊，B型的。总体来讲，B型的供体相对多一点，但这个不好说，实在是供

体不好说。请他（她）先登记一下，那么我们第一季度元旦到现在做了肝

移植快二十例，血型有A、O、B都有，相对的B型比较多一点，那么B型做

的比较多一点，等待的时间会少一点。 

 

调查员：那肾做的也不少？ 

赵永恒：费用啊？ 

 

调查员：费用大体多少钱？ 

赵永恒：费用是这样，他整个现在是捐献，那么整个器官获取和保存，包括当地

医院这些我们通过发改委进行物价评估了，因为每一次获取一个肝两个

肾，肝脏在整个获取费用上和保存上是收十二万块钱，这是单独可能现

在医保是不负责的，其他的话，术后的部分，恢复的顺利的话，有的十五

万就出院了，有的二十万出院，整个准备个二十五万到三十万，我想比较
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充裕。 

 

调查员：就说这供体一般来讲都比较健康吧？ 

赵永恒：这个肯定我们要负责任的，肝脏首先我们要确认，现在不像过去青壮

年，肝脏大小合适不合适，能不能用要做体检做各种评估，为什么肝脏

比肾脏做的少一点，肾缺血比较耐受，肾用的多，肝脏差一点就不做

了，这个要把关的。 

 

调查员：因为我是医生，我也送过病人到别的医院，他们都说过去供体那些犯人炼

功人都可以提供，咱们这医院现在可以提供吗？ 

赵永恒：多少年前我们没有这个东西，什么炼功啊？ 

 

调查员：就监狱的犯人，我送的病人里面，可能就是07年08年，不是你这个医院，

是其它医院 

赵永恒：早就没有了，早就没有了，早就没有了，现在都是公民逝世后的捐献。 

 

调查员：噢，那倒没有问题，只要是健康就行啊。那行，我回去和妹妹商量一下，

他（她）要是决定过来就尽快来排队，赵院长，那谢谢您啦！ 

赵永恒：不客气。 

 


